

Fecha: 30-07-2024
 Medio: Diario Chañarillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8
 Cm2: 534,4
 VPE: \$ 427.537

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Título: Junto a experto en urbanismo: autoridades y representantes de gremios e instituciones Kinross y Diario Chañarillo realizan exitoso conversatorio junto a



JUNTO A EXPERTO EN URBANISMO: KINROSS Y DIARIO CHAÑARCILLO REALIZAN EXITOSO CONVERSATORIO JUNTO A AUTORIDADES Y REPRESENTANTES DE GREMIOS E INSTITUCIONES

En el evento "Desafíos de Atacama: Planificación Territorial en Ciudades y el Caso de Copiapó", se definieron puntos en común entre los principales actores productivos de la región para el desarrollo de la ciudad capital. Los beneficios de la Estrategia Regional de Desarrollo Atacama, las posibilidades de trabajar bajo una nueva gobernanza y nueva infraestructura tecnológica, fueron los desafíos que se discutieron en este primer encuentro de la alianza estratégica.

En el Hotel Atacama Suites de Copiapó, la empresa minera Kinross y Diario Chañarillo desarrollaron el conversatorio "Desafíos de Atacama: Planificación Territorial en Ciudades y el Caso de Copiapó", instancia donde el arquitecto y experto en urbanismo, Dr. Roberto Moris, realizó una ponencia magistral sobre la región y sus potencialidades en el desarrollo urbano, socioambiental y productivo.

A la cita, asistieron las principales autoridades de la región, donde destacó la presencia del gobernador regional, Miguel Vargas y el delegado presidencial, Luis Pino. Además, referentes del mundo empresarial en la región, como es el caso de Corproa; el presidente Cámara Chilena de la Construcción Atacama, Juan Pablo Hinojosa; el gerente de CGE, Héctor Opazo y de Nueva Atacama, Marcelo Basaure, se hicieron presentes para discutir sobre los desafíos y su abordaje desde la colaboración público-privada.

Sobre el encuentro, el gerente de Asuntos Externos de Kinross Chile, Patricio Pinto Ariztía, afirmó que

“Lo importante es que podamos seguir sosteniendo este tipo

de conversaciones con las autoridades, porque son diálogos que van más allá de un momento en particular". Así, destacó la necesidad de avanzar en una mejor minería para la región, en conformidad con enfrentar los eventuales problemas que se generan producto de los factores socioambientales.

En esta línea, el gerente general de Diario Chañarillo, Manuel Madrid Del Real, destacó que la instancia "fue un éxito", pues congregó distintas perspectivas que se comprometieron a discutir temáticas de desarrollo urbano, planificación de la ciudad y desarrollo sostenible en los siguientes ciclos de conversación que desarrollará el "auténticamente regional".

La charla del también académico del Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales UC, Roberto Moris, contempló el tratamiento de tópicos como el crecimiento poblacional, la infraestructura de los servicios básicos en Copiapó, el déficit habitacional, el acceso a servicios de salud, problemas socioambientales, la criminalidad y percepción de inseguridad, el aprovechamiento de los espacios públicos para instancias culturales y la calidad educativa.

Según el expositor, uno de los principales desafíos en la capital regional es el seguimiento y articulación de las estrategias de desarrollo productivo, junto con la incorporación de nueva in-

